

## V. Anuncios

### a) Subastas y concursos de obras y servicios públicos

DEPARTAMENTO DE ORDENACION TERRITORIAL,  
OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

**CORRECCION de errores del Anuncio del Instituto del Suelo y la Vivienda de Aragón, por el que se convoca a la licitación, por el sistema de subasta y trámite de urgencia, de la obra que se cita.**

Advertido error en la publicación del citado anuncio en el «Boletín Oficial de Aragón» núm. 24, de 26 de febrero de 1990, referente a las obras de Urbanización del Polígono Industrial en Gurrea de Gállego (Huesca), se formula a continuación la oportuna rectificación:

En la página 466, donde dice «Presupuesto de contrata: 39.862.088 pesetas. Anualidades: Año 1990: 39.862.088 pesetas», debe decir «Presupuesto de contrata: 66.436.813 pesetas. Anualidades: Año 1990: 66.436.813 pesetas».

El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las doce horas del decimoquinto día hábil, que no coincida en sábado, contado a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Zaragoza, a trece de marzo de 1990.—El Secretario General, Carlos Martín Rafecas.

**CORRECCION de errores de la Resolución de 21 de febrero de 1990, del Director-Gerente del Instituto del Suelo y la Vivienda de Aragón, por la que se anuncia subasta pública para la enajenación de terrenos en Polígono «La Fuenfresca», de Teruel.**

Advertido error en el texto remitido para la publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial de Aragón» núm. 26, de fecha 2 de marzo de 1990, se formula a continuación la oportuna rectificación.

En la página 524, queda excluida de la subasta la subparcela 4C.2.4.2 superficie neta de 200 metros cuadrados, e importe tipo 1.100.000 pesetas.

DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA, GANADERIA  
Y MONTES

**ANUNCIO del Departamento de Agricultura, Ganadería y Montes, por el que se convoca a la licitación, por el sistema de subasta, procedimiento abierto, de las obras que se citan.**

El Departamento de Agricultura, Ganadería y Montes de la Diputación General de Aragón anuncia la licitación, por el sistema de subasta, procedimiento abierto, de las obras «Proyecto de la red de caminos y limpieza de desagües de la zona de Malanquilla (Zaragoza)», expediente 1/50/243, con el siguiente presupuesto:

Año 1990: 70.000.000 de pesetas.

Año 1991: 70.000.000 de pesetas.

Año 1992: 5.212.606 pesetas.

Total: 145.212.606 pesetas.

Plazo de ejecución: Veinticuatro meses.

Clasificación exigida: Grupo G, Subgrupo 6, categoría «c».

Fianza definitiva: 4 % del importe del presupuesto.

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, así como el Proyecto, están a disposición de los interesados, para su examen, durante el plazo de presentación de proposiciones, los días y horas hábiles de oficina (excepto sábados), en la Dirección General de Ordenación Rural (Edificio Pignatelli, paseo María Agustín, núm. 36. Sección de Contratación y Seguimiento Económico), así como en las Delegaciones Territoriales de Huesca (plaza Cervantes, 1), y Teruel (c/General Pizarro, 1), ambas dependientes de la Diputación General de Aragón.

La proposición económica se formulará de acuerdo con el modelo que se detalla en el Pliego de Cláusulas Administrativas.

Documentación que deben aportar los licitadores: La que figura en el Pliego de Cláusulas Administrativas.

Presentación de proposiciones: En mano, en el Registro General de la Comunidad Autónoma de Aragón (Edificio Pignatelli, paseo María Agustín, 36, Zaragoza), hasta las doce horas, durante el plazo de veinte días hábiles (incluso sábados) contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura de proposiciones: Tendrá lugar por la Mesa de Contratación de este Departamento, a las doce horas del tercer día hábil, siempre que no coincida en sábado, contado a partir del último día de presentación de proposiciones.

El importe del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Zaragoza, 8 de marzo de 1990.—El Director General de Ordenación Rural, José Vicente Lacasa Azlor.

**CORRECCION de errores del Anuncio del Departamento de Agricultura, Ganadería y Montes, por el que se convoca a la licitación, por el sistema de subasta, de las obras que se citan.**

Advertida omisión en la publicación del anuncio insertado en el «Boletín Oficial de Aragón» núm. 27, de 7 de marzo del corriente año, referente a las obras «Proyecto de urbanización en Pallaruelo de Monegros», expediente 1/22/262, se hace constar que la apertura de los pliegos presentados a dicha subasta se llevará a cabo por la Mesa de Contratación de la Dirección General de Ordenación Rural, a las doce horas del tercer día hábil, siempre que no coincida en sábado, contado a partir del último día de presentación de proposiciones.

DIPUTACION PROVINCIAL DE HUESCA

**ANUNCIO de la Diputación Provincial de Huesca, relativo a la contratación, mediante subasta, de la obra «Agua y Saneamiento de Aínsa y Guaso».**

Aprobados por esta Diputación Provincial los pliegos de cláusulas administrativas particulares y el proyecto para la contratación, mediante subasta, de las obras que se citan en este anuncio, se hacen públicos, a efectos de reclamaciones, que podrán presentarse durante el plazo de ocho y quince días, respectivamente, a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia».

Simultáneamente, se anuncia la subasta, si bien podrá ser aplazada en el caso de presentarse reclamaciones contra los respectivos pliegos de cláusulas y proyecto.

Los pliegos de cláusulas y proyecto estarán de manifiesto, para su examen por los interesados, durante el plazo de presentación de proposiciones, los días y horas hábiles de oficina, excepto sábados, en la Sección de Contratación de esta Diputación Provincial, Porches de Galicia, 4, de Huesca.